

Estos son algunos de los mensajes que hemos recibido de los alumnos ucranianos y su profesora Anna, con los que hicimos un proyecto de eTwinning y varias videoconferencias.

Debido a la situación que está sufriendo su país, Anna pidió a sus alumnos que escribiesen mensajes expresando sus sentimientos ante lo que están viviendo.

Estos son algunos de ellos:

*“Mi país ya lleva 7 días en una horrible guerra. Todo comenzó el 24. Eran las 6 de la mañana. Me desperté porque empecé a recibir mensajes en mi móvil. Eran mis amigos. Escribían sobre lo asustados que estaban y decían que helicópteros militares estaban sobrevolándolos, que oían disparos. Al principio no entendía lo que estaba sucediendo hasta que fui a la ventana y oí y vi disparos, era aterrador. Mi cuerpo comenzó a temblar. Corrí junto a mi madre para preguntarle por la situación. Mis padres estaban nerviosos y comenzaron a hacer maletas, coger agua, cocinar...Desafortunadamente, o por suerte, no tuvimos tiempo a irnos de nuestro pueblo porque había largas caravanas de coches, así que decidimos quedarnos en casa.*

*Así que ahora estamos en casa, cuando oímos las sirenas corremos al sótano, también dormimos allí. Cuando empieza el toque de queda apagamos las luces y nos movemos con cuidado. Intento ser optimista y positiva, incluso en estas condiciones, pero es difícil. Ya me dan miedo los ruidos fuertes Mi despertador ya no es mi teléfono, sino una explosión o un avión volando sobre nosotros. Hablo con mis amigos sólo en los chats, raciono la comida porque las estanterías de las tiendas están vacías. Yo no estoy en las peores condiciones, pero aún así temo por mi vida y por la de mis seres queridos. En estos momentos es cuando le das valor a todas las cosas que tienes a tu alrededor.*

*Dejé de preparar los exámenes porque lo que está pasando en Ucrania no me permite concentrarme. Lo más terrible es que ya nos estamos acostumbrando a vivir así. Tengo miedo de no ver a mis seres queridos otra vez, porque nadie sabe lo que sucederá, pero tengo esperanza!” (Anastasia, 16 años).*

*“Hola, me llamo Marusya y vivo cerca de Kiev, la capital de nuestro hermoso país. Ahora Ucrania está en peligro. Todos lo estamos. Rusia ha empezado una guerra contra Ucrania, contra nosotros. Todo es distinto ahora. Puedo oír las explosiones aquí cerca. Me despierto con los disparos y tengo miedo. Al principio me asustaba el ruido y quedarme sola en una habitación. No podía dormir ni comer. Estaba muy nerviosa!. Tenía miedo de perder mi familia y mi casa.*

*Pero luego el miedo desapareció y ahora sólo siento rabia. Viendo las ciudades quemándose y siendo destruidas. Estoy muy enfadada! Nadie puede destruir mi patria! Y cada ruso es responsable de eso! Todos los que querían la guerra y los que no la querían pero no pararon a Putin!. Ya no tengo miedo. Creo que todo saldrá bien. Y que ganaremos. Somos fuertes y valientes. Paramos los tanques sin ningún arma, mientras los rusos matan a los niños en nuestras ciudades.*

*Mi padre quería irse a un sitio más seguro, lejos de la guerra. Pero yo no me quiero ir.*

***ESTA ES MI CASA ¡Y ME QUEDARÉ AQUÍ!***

*Ucrania es un país libre. Y la libertad es lo más importante para nosotros. Seremos libres y venceremos el mal! Luchemos juntos! Gloria a Ucrania!” (Marusya 15 años)*